La magie des JO à travers l'expérience d'Eddy Riva, sélectionné en 2004 et 2008

L'AS Guénange Athlétisme, en collaboration avec la ville de Guénange, a invité Eddy Riva à venir à la rencontre des élèves de cours moyen de l'école Sainte-Scholastique. Sélectionné aux Jeux olympiques d'Athènes 2004 et Pékin 2008 en 50 km marche, il a fait part de son expérience.

Le Républicain Lorrain - 28 mai 2024 à 19:14 - Temps de lecture : 2 min



Eddy Riva a encouragé les jeunes à faire du sport car pour arriver à un haut niveau, il faut commencer tôt.

Pour un sportif, une sélection aux Jeux olympique, c'est quelque chose! Pour permettre aux écoliers de prendre la mesure de ce que cela représente, quoi de mieux que le témoignage d'un sportif qui a vécu ce genre d'émotion?

Eddy Riva, sélectionné aux Jeux olympiques d'Athènes 2004 et Pékin 2008 en 50 km marche, a rencontré les écoliers de cours moyen de Sainte-Scholastique afin de leur faire percevoir la magie de l'événement qui se jouera cette année en France.

« Le regard des gens change lorsque vous êtes sélectionné olympique »

Il a évoqué la genèse de sa carrière sportive. En fait il a commencé par hasard alors qu'il était élève... au collège de Guénange. Passionné de foot, il a

intégré grâce à un ami et parce qu'il manquait un sixième participant, l'équipe de marche sportive de la ville. Il a ainsi participé aux championnats du monde et intégré l'équipe de France à 18 ans pour les 50 km marche. « Le regard des gens change lorsque vous êtes sélectionné olympique.»

Après un break de dix ans, le sport l'a rattrapé. Depuis 2009, à 37 ans, âge où il a arrêté sa carrière, il est entraîneur d'athlètes de haut niveau sur les 20 km marche.

« La majorité des participants connaissent leurs possibilités et n'aspirent pas à la médaille. Ma médaille à moi c'est d'arriver au bout du parcours, dans le meilleur temps possible » explique Eddy Riva.

« Malheureusement, la télévision étant la maîtresse du spectacle, les 50 km marche sont passés à la trappe au profit de sports plus télégéniques aux prestations courtes » regrette-t-il.

Rendez-vous ce 31 mai

Il a donné rendez-vous à tous les élèves ce vendredi 31 mai au stade Léo-Lagrange, à partir de 9h30. Emmanuel Romary et Ronald Servius, eux aussi du cru et anciens sélectionnés olympiques, seront également présents pour une grande journée dédiée aux sports, journée qui se terminera à 18h par la projection de deux films et un échange avec les athlètes.